
Interview Teil 3 mit Simone Baumstark und Jürgen Staab 

1. Wie sehen Deine persönlichen Ziele für die Saison 2018/2019 aus? 
2. Wie siehst Du die Chancen des TuS? 
3. Wer sind Deine Aufstiegsfavoriten? 
4. Auf welche Bahn oder welches Duell freust Du Dich am Meisten? 
5. Was hältst Du bisher von der neuen TuS-Bahn und was denkst Du, was für die Mannschaft 
oder dich persönlich möglich ist? 

Simone: 
1. Nach überstandener Krankheit wieder einigermaßen an meine alten Leistungen anzuknüpfen 

2. Wenn wir als Team zusammenarbeiten ist Platz 1-3 drin, allerdings wird es aufgrund der 
starken Absteiger schwer. 

3. Frammersbach und Grossostheim 

4. Ich habe z.B. noch nicht in Frammersbach gespielt, darauf freue ich mich. Da mir aber auch 
von der letzten Saison die Hälfte fehlt, fehlen mir auch diverse Bahnen die ich alle noch nicht 
gespielt hab. 

5. Die neue Bahn ist interessant und modern, aktuell kann ich noch nicht sagen dass die Bahn 
mehr hergibt als vorher, allerdings liegt das auch am Training. Die Schlagwände geben mehr her 
und daher fallen neue Bilder bzw. Andere Bilder, das muss aber nicht immer von Vorteil sein, 
gerade IM abräumen. Unter Umständen kann uns die Bahn zum Verhängnis werden. Denn wenn 
wir mehr treffen, trifft auch meistens der Gegner mehr. Fazit: eine Mitte bleibt eine Mitte, man 
muss die Gasse schon treffen, sonst bringt auch der bessere Schlag nix. 

Jürgen: 
1. Mithelfen unsere jungen Spieler in der ersten Mannschaft zu integrieren 

2. Platz 1-3 sollte machbar sein 

3. Absteiger Frammersbach und Hainhausen 

4. Beide Spiele gegen den KV Grünstadt, tolle Bahnen und ein Lokalderby 

5. Macht Spaß zu spielen, denke dass der 6000 er mehrmals gespielt wird, wahrscheinlich auch 
von der einen oder anderen Gastmannschaft. Ich persönlich werde versuchen meine p.B. von 
1042 zu überspielen 

https://www.facebook.com/jurgen.staab.9?fref=mentions


 



 


